

Qualitas Dienstleistungsgesellschaft mbH

Max-Planck-Straße 22 b
09114 Chemnitz

TELEFON/PHONE +49 371 8365 2000

TELEFAX +49 371 3685 802

info@qualitas-gmbh.de

www.qualitas-gmbh.de

GESCHÄFTSFÜHRUNG/ Herr Gerd Wagner (Geschäftsführer),

MANAGEMENT Herr Jan Wagner (Prokurist)

MITARBEITER/EMPLOYEES 20-49

UMSATZ/TURNOVER 1-2 Mio. €

EXPORT kein/no Export

ZERTIFIKATE/CERTIFICATES ISO 9001:2015

QUALITAS
...when it comes to quality.

HOTLINE (24h): +49 173 5778663

WIRTSCHAFTSZWEIGE Reparatur von Metallerzeugnissen | Montage von Baugruppen

Dienstleistungen Beratung | Prüf- und Messtechnische Dienstleistungen | Qualitätssicherung/Qualitätsmanagement | Schulung/Seminare | Technische Dokumentation | Projektmanagement | Montage von Baugruppen | Laserbeschriftung

ABNEHMERBRANCHEN Elektrotechnik/Elektronik | Land- und Forstwirtschaft | Maschinen- und Anlagenbau | Papier- und Druckindustrie | Sonstiges | Straßen-, Schienenfahrzeuge, Luft- und Raumfahrt | Umwelt/Energie

KURZPROFIL Die Qualitas GmbH ist seit über 20 Jahren ein Spezialdienstleister im Bereich Qualitätssicherung. Durch unsere langjährige Erfahrung in der Qualitätssicherung können wir unseren Kunden ein breites Dienstleistungsspektrum anbieten: Von Kontrollen, Sortierungen und Nacharbeiten über Qualitätsplanung bis hin zu Spezialprojekten. Projekte in den Bereichen Messtechnik und Werkstoffprüfung können ebenfalls kompetent durchgeführt werden. Wissen und Knowhow aus der Automobilzulieferindustrie kommen auch Kunden anderer Branchen und Industriezweige zugute. Die Anforderungen und Erwartungen des Kunden stehen bei uns immer im Mittelpunkt. Zusammen mit unseren Partnern haben wir ein Qualitätsnetzwerk geschaffen, das weltweit arbeitet und beispielsweise Niederlassungen und Produktionsstätten unserer Kunden in Brasilien, Tschechien und Polen betreut. Unsere Mitarbeiter verfügen über Erfahrung aus Industrie- und Handwerksberufen und ein hohes Maß an Flexibilität und Verantwortungsbewusstsein. Seit 2022 bieten wir Laserbeschriftung/Anlassbeschriftung an. Auf ebenen und gekrümmten Flächen, auch bei komplizierter Teilegeometrie ist Laserbeschriftung zweifellos das flexibelste Verfahren. Äußerst variabel lassen sich bei allen Beschriftungsprozessen Texte und Grafiken, Nummernfolgen, Codes, beliebig geschlüsselte Serienkennzeichen direkt aus der Steuerungssoftware generieren, oder Inhalte aus Excel-, Grafik- oder CAD-Dateien (DXF, HPGL, XLS, CDR, PDF) übernehmen und applizieren. Wir bieten Ihnen vielfältige Beschriftungsmöglichkeiten auf unterschiedlichsten Materialien an: DataMatrix- und Barcode | Ring- und Mantelbeschriftung | Etiketten | Industrieschilder | Frontblenden und Platten | Tag- und Nachtdesign | Kunststoffe/Tasten | Werbeartikel/Anwendungen

REFERENZEN Mehr als 800 Firmen aus über 50 Ländern gehören bereits zu unseren Kunden.

BRANCHES OF ECONOMY Repair of fabricated metal products | Assembling component parts

SERVICES Consultation | Testing and measuring services | Quality assurance/quality management | Training/seminars | Technical documentation | Project management | Assembling component parts | Laser marking

INDUSTRIES Electrical engineering/electronics | Agriculture and forestry | Mechanical and plant engineering | Paper and printing industry | Other industrial machinery | Vehicles/railway/aerospace | Environment/energy

SHORT PROFILE Since more than 20 years, Qualitas GmbH operates as a special service provider within quality assurance. Through our long-standing experience in quality assurance, we are able to offer our customers a broad range of services: From controls, sorting and rework up to quality planning to special projects. Projects in the fields of measurements and material testing also belong to our competences. Even customers from other branches and industries can benefit from our knowledge and know-how in the automotive supply industry. Our customer's requirements and expectations are always the focus of our work. Together with our partners, we created a quality network, which is working worldwide and which is supporting our customers, for example from Brasilia, Czech Republic and Poland. Our employees are experienced in industrial and handicraft trade and offer a high level of flexibility and sense of responsibility. Since 2022, we offer Laser Marking/Annealing Marking. Laser marking is undoubtedly the most flexible process on flat and curved surfaces, even with complicated part geometry. Texts and graphics, sequences of numbers, codes, serial number codes with any code can be generated directly from the control software in all labeling processes, or content from Excel, graphics or CAD files (DXF, HPGL, XLS, CDR, PDF) can be taken over and applied in an extremely variable manner. We offer you a wide range of labeling options on a wide variety of materials: DataMatrix and Barcode | Ring and Mantle Lettering | Labels | Industrial Labels | Frontpanels and Plates | Day and Night Theme | Plastics/Buttons | Promotional Items/Applications

REFERENCES More than 800 companies from over 50 countries are already among our customers.

